

Rien n'est impossible à Dieu !



Joyce Meyer



“

"Car rien n'est impossible à Dieu."

Luc 1.37

Les personnes positives arrivent à voir le potentiel des situations même les plus désespérées, alors que les personnes négatives détectent d'abord les problèmes et les limites.

“Méditer la Parole va vous aider à vous débarrasser de la négativité.”

Cela implique bien plus que l'idée de voir le verre "à moitié plein" ou "à moitié vide" et concerne directement nos décisions et nos actions, car celles-ci sont basées sur des pensées positives, ou sur des pensées négatives.

Avez-vous déjà réalisé à quel point les pensées négatives vous faisaient voir les choses de manière disproportionnée ? Les problèmes deviennent plus grands et beaucoup plus complexes qu'ils ne le sont en réalité. Il est vrai qu'un problème peut être réellement impossible à surmonter dans le naturel. Et si votre état d'esprit est négatif, vous oublierez vite que rien n'est impossible à Dieu.

Méditer la Parole va vous aider à vous débarrasser de la négativité et à vous concentrer sur la nature même de Dieu. Un état d'esprit positif fondé sur la Parole de Dieu sait que rien n'est plus grand que Dieu et qu'Il est toujours présent à vos côtés.

J'ai entraîné mon cerveau à croire Dieu et ce qu'Il promet dans Sa Parole et je peux vous dire que j'ai expérimenté la puissance qu'Il nous donne lorsque nous Lui faisons plus confiance qu'à nos circonstances. Nous devons toujours nous souvenir que rien n'est impossible à Dieu.

Ma prière pour aujourd'hui

Seigneur, il est clair que je n'ai rien à gagner à avoir la mentalité du verre "à moitié vide". Même dans les situations impossibles, je sais

que Tu es là. Je choisis de voir le côté positif de toute situation en restant ancré dans Ta Parole.

Joyce Meyer

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



2958 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com